
                             COMUNE DI PALERMO 

          IV CIRCOSCRIZIONE 

                    Verbale della seduta del 25/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno venticinque del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 891561 del 11/06/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto 

Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella funzione di verbalizzante dalla Sig.ra Maria 

Calogera Grasso Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:34 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano assenti i Conss. Buonpasso, Dentici, Di Vincenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, e nomina scrutatori i 

Conss. Buccola, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:35 entra il Cons. Di Vincenti. 
Il Presidente – pone in discussione la richiesta parere sul Regolamento per la “Collaborazione tra 

Cittadini e Amministrazione per la Cura, la Rigenerazione e la Gestione Condivisa dei Beni Comuni”. 

Il Cons. Di Vincenti- Interviene in qualità di delegato allo studio del predetto Regolamento, 

illustrandone il contenuto ai Conss. presenti. Il Comune intende a seguito di bando pubblico assegnare dei 

beni comunali a privati cittadini o associazioni, per la cura, la rigenerazione o la gestione degli stessi. I beni 

rimarrebbero di proprietà del comune e i privati pagherebbero un canone. Nel caso in cui i singoli privati 

non riescano a gestire il bene l’Amministrazione Comunale darebbe la disponibilità dei propri dipendenti 

fornendo ove necessario anche dei beni strumentali. 

Alle ore 09,41 durante l’intervento del Cons. Di Vincenti entra il Cons. Buonpasso.   

Il V.P. Schiera - prende la parola per dire che il regolamento manca dei requisiti necessari per essere 

posto ai voti e propone di chiudere la seduta per approfondirne l’esame. 

I Conss. Ruggiero, Sinopoli e Lupo concordano con quanto detto dal V.P. Schiera. 

Il Presidente - accogliendo la proposta dei Consiglieri di approfondire i contenuti del regolamento, 

rinvia la discussione e la votazione alla seduta del giorno successivo. 

Il V.P. Schiera – propone di chiudere la seduta per stilare l’ordine del giorno del mese di luglio c. a. 

Alle ore 09:56 esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente - dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – comunica che ha rintracciato uno dei vertici dell’AMAP per risolvere il 

problema dell’irrigazione delle aiuole della Villetta dei Colori, la questione è già risolta. Riferisce che a 

breve verranno ripristinati i cestini e i giochi nella stessa Villetta. 

Il Cons. Buonpasso - esce alle ore 10,01 per impegni istituzionali.  

Il Cons. Buccola – lamenta la presenza di rifiuti ingombranti su via Demetrio Camarda all’altezza del 

civico 14, chiede al Presidente di inviare una nota a riguardo all’Ing. Putrone. 

Il Presidente – comunica che stamani l’AMAP è intervenuta per la razionalizzazione del collettore 

fognario in via alla Falconara angolo p.zza Baida e che ha fatto richiesta di ripristino punto luce in via Pizzo 

n. 2. 

Il Cons. Buccola -  riferisce di un punto luce spento in via C. Trasselli difronte al civico 19. 

Alle ore 10,13 dopo ampio dibattito sull’organizzazione dell’ordine del giorno per il mese 

prossimo il Presidente chiude la seduta. 

 

         F.to il Segretario    F.to il Presidente  

Esperto Amministrativo      Silvio Moncada 

    Rosalba D’Antoni 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


